

# 高浜地区振興会 広報

# はと 九鳥の峯 みね

No.60  
2021  
7.1

令和3年7月1日



## 主な内容

白鶴浜清掃	.....	2P
海開き	.....	2P
天草小学校運動会	.....	2P
振興会総会	.....	2P
連載	.....	3P
水天宮祭り	.....	3P
春の叙勲	.....	3P
ご挨拶	.....	4P
一斉清掃	.....	4P
うちの家族	.....	4P
編集後記	.....	4P

## コロナワクチン

6月5日、高浜コミセンにて河浦病院より出張ワクチン接種が行われました。

午前と午後合計で108名が第1回目の接種が済み、2回目は6月26日になっています。皆さまの声は「痛くなかったね、無事済んで良かった。」と安堵する人たちが多くかったです。混乱もなくスムーズに接種が終わり皆、安心した表情でした。

## 白鶴浜清掃



白鶴浜清掃 & 海ごみゼロウィーク2021（海ごみゼロ参加なので、青いものを身に着けています）



カヤック&SUP体験



海開き神事

5月30日、60余名が集まり、白鶴浜の清掃が行われました。早朝とは言え、蒸し暑い中、汗を流してくれました。ありがとうございました。

そして翌週6月5日には、海開きが挙行されました。海の安全を願つて神事が執り行われました。

5月30日、60余名が集まり、白鶴浜の清掃が行われました。早朝とは言え、蒸し暑い中、汗を流してくれました。ありがとうございました。

## 海開き



赤団



白団

5月22日(土)、天草小学校運動会が開催されました。昨年同様午前中のみの競技でしたが、児童たちは、皆一所懸命取組んでいました。

## 天草小学校運動会



少人数にて

今年の総会はコロナ禍のため昨年同様、書面議決での総会を実施しました。

発送した書面議決書の総数77名、返送があつた書面議決書の総数62名。

会長、副会長、議長、議事録署名人が出席して開会した結果、すべての議事において、過半数の賛成をもって可決されました。今後はコロナの様子を見ながら、行事を決定していくことを話し合った書面決議会議であります。

## 振興会総会

令和3年度 高浜地区

総会書面議決  
振興会会长 田中 光徳

## 連載

その⑯

江戸時代の孝行息子万七(二)  
万七の家族の状況

京都府立大学 文学部歴史学科 東 犀

当時43歳の万七は貧民関平の三男、父は15年前、兄左衛門は11年前に死んで、兄茂右衛門、母との3人暮らしでした。父の時代から借金が多く、家と、もともと少ない畠を売りました。そこで茂右衛門が奉公に出て、なんとか借金を返済しています。万七自身は病身の母のために同居しており、日雇稼や他人の畠の端のわずかな土地を借りて麦や唐芋などを作りました。家も売却したので野畠を開拓し仮屋住まいでした。水も不便で遠いところに汲みに行く必要がありました。近所の人は、この10年間母が自分で水を汲んだのを見たことがないと言っています。

## 中止行事

- 虫追い祭り
- 精霊流し

ツガニを母へ

万七は稼に出ても、人より早く仕事を終えて日暮れ前には帰宅しました。母は少しでも万七が遅い

と待ちかね、外へ出て心配するので急いで帰るのです。若いときも夜遊びせず、昼間一人で寂しく過ごす母のために、話し相手となつたのです。

また家が貧しく、ご飯のおかずもない状況で、ほかの家で食事をしたときに、汁やおかずに魚が少しでもあれば食べずに持つて帰り、母に勧めました。あるとき万七は、うつかり汁の鰯を自分で食べてしまつたのです。そのため、夕暮に松明を作り火をともして川に行きツガニをとつて母の夕飯のおかずとしました。またあるときは、日雇に行つた所で果物があれば、自分が欲しいふりをして1・2個もらい、自分は食べず持ち帰つてすべて母に勧めました。このようないいは、親が子を思う心と同じよう、万七が母を思う厚い孝心によるものであると高く評価されています。

一年の中間にあたる水無月の6日に、夏越祓の神事と茅の輪くぐりがありました。※「まん延防止」に伴い役員のみ参加。



中向の人々(マスクを外して撮影)



神事の様子

## 水天宮祭り(中向)

春の叙勲

瑞宝単光章

夏一幸さん 64歳(中向)

元天草市消防団分団長



今回の受章につきましては、消防団員さんをはじめ消防署、市役所の皆さまのおかげで40年間勤めることができ、ありがとうございます。このコロナがなければ、皇居で天皇陛下に拝謁できたのかも知れませんが、それを思うだけでも大変光栄なことです。

私が入団した昭和53年頃は、火災発生での出動が結構あつた時代で、第3分団4部体制の各部25名の団員も若く頼もしい団体でした。消防団の皆さん、仕事しながらの活動、お疲れ様です。今後も頑張ってください。

今、雨の季節真っ只中、球磨川の氾濫は記憶に新しいですが、近年よく言われる「自分の命は自分で守る」、私も心掛けたいと思います。

温かい善意のご寄付  
ありがとうございます

寄付金は高浜地区振興会の活動  
に有効に活用させていただきます。

## 高浜地区

(令和3年7月1日現在)

人口 1,016人  
男 472人  
女 544人  
世帯数 577戸

高齢化率(65歳以上)  
581人(57.2%)

## ふるさと応援寄付金

山田 健介様 (大阪府)  
西平 勝幸様 (京都府)  
上杉 国博様 (岐阜県)  
石本 俊亮様 (福岡市)

一言メッセージ

「高浜は母の故郷です。  
元気な地域づくりに  
役立ててください。」  
(石本 俊亮様)



## ご挨拶

天草市役所 天草支所  
支所長 山田 良昭

## 一斉清掃



皿山椎の木平



松下地区

6月6日、午前7時30分より高浜地区一斉清掃を実施しました。地区内の除草作業や溝さらい等ご協力いただきありがとうございます。

いました。

豆柴の男の子「ゆう」4歳です。車に乗るのが大好きで、どこへも一緒に出掛けます。

(中向 山本茂樹さん)



## うちの家族

ペット

編  
集  
後  
記

7月に入り、海の季節となりました。子どもの頃、「イラが出らんうちに、泳がんば。」とお盆前までよく泳いだものです。

また、台風の発生する時期です。「備えあれば憂いなし」で非常時の持ち出し品をまとめ、いつでも取り出せるように準備しておきましょう。

この夏も健やかに乗り切られますように。